

# *Six archers cubains au préolympique en Colombie*

---



La Havane, 20 janvier, (RHC).- Six archers cubains prendront part du 10 au 15 mai, au tournoi pré olympique en Colombie.

Teresa Jimenez, responsable nationale du tir à l'arc a précisé que la délégation cubaine au tournoi pré olympique est formée de six hommes et six femmes.

Dans des déclarations à la presse, Teresa Jimenez a apporté une autre précision: ce tournoi du tir à l'arc n'accorde que deux billets pour les Jeux Olympiques, l'un pour les messieurs et l'autre pour les dames.

En Amérique Latine, chez les dames, seules se sont qualifiées pour les JO, des Mexicaines et des Colombiennes tandis que chez les messieurs, des Mexicains et des Vénézuéliens se sont taillés une place aux Jeux de Rio.

«Nous croyons que nos archers ont des chances de se rendre à Rio, en août prochain, même si ce n'est pas un secret pour personne que les pays latino-américains et les États-Unis sont très forts dans cette

discipline» a souligné la responsable nationale du tir à l'arc.

Répondant à une question de la presse, elle a signalé qu'il est encore très tôt pour définir les membres de la délégation cubaine. Cependant elle a précisé qu'il y a au moins quatre archers qui sont en pleine forme en ce moment: Juan Carlos Stevens et Hugo Franco, chez les messieurs et Maidenia Sarduy et Elizabeth Rodríguez, chez les dames.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81904-six-archers-cubains-au-preolympique-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**